

1年生 9月の様子

図工 スタンプ スタンプ!



9月13日の図工の時間に、野菜を使ってスタンプングを行いました。野菜の形を生かして花火や、花、魚など自分で思い描いていたものを作品にすることができました！野菜の準備ではお世話になりました。

生活科 秋を見つけよう



生活科の時間に校内で秋を探しました。この日は教室に金木犀のいい匂いが届いていたので、正体を探しに行きました。初めて見る子もあり、小さなオレンジ色の花にうっとりしていました。



いとひほの木には、スズメガの幼虫を見つけました!

稲刈り



9月16日の秋晴れが気持ち良い日に、稲刈りを行いました。縦割り班の1,3,5年生で、それぞれの班に分かれ、1年生も稲刈り鎌を持ち上級生に教わりながら一生懸命刈りました。全員が初めての経験だったようで、とても良い思い出になったと話していました。

なかよしコーナー

縦割り班に分かれて行った稲刈りでは普段あまり関わることはない学年の友達と一緒にいましたが、閉校記念イベントを通して名前を覚え、自分から声をかけて積極的に刈り方を教わっている姿が見られました。閉校まで残すところ170日あまりとなり、67名の仲間達と過ごせるのもあと少しです。1年生にはたくさんの友達と関わって良い思い出を作ってほしいと思います。